

Copa del Mundial de Fútbol Sub-20 recorrerá el país desde La Tirana hasta Puerto Williams

El tour del trofeo oficial comenzará el 2 de septiembre en Rancagua y concluirá el 23 de ese mes en Valparaíso, para acercar el torneo a las comunidades anfitrionas antes del campeonato, que se desarrollará entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

competencia donde se jugarán los partidos inaugurales y la final del torneo.

TOUR DEL TROFEO NACIONAL

El Comité Organizador Local de la Copa Mundial Sub-20 de la FIFA 2025 elaboró un tour que permitirá que el trofeo en disputa recorra gran parte del país, con actividades abiertas a la comunidad en ocho ciudades diferentes.

Esta gira busca acercar el torneo a la ciudadanía, poner en valor a las comunidades anfitrionas y proyectar el entusiasmo hacia el inicio del campeonato. El pasado miércoles, "Vito", la vizcacha y mascota oficial, presentó el trofeo a los medios de comunicación en el Estadio Nacional Julio Martínez Prádanos, sede principal de la

El tour comenzará el 2 de septiembre en Rancagua, continuará el 3 en Ñuñoa y el 4 y 5 en Puerto Williams, la ciudad más austral del mundo. El 10 de septiembre la copa estará presente en La Tirana y Pozo Almonte, el 16 llegará a Talca y el cierre será el 23 de septiembre en Valparaíso.

Cada hito contará con actividades abiertas a la comunidad, presentaciones culturales y espacios para que las familias puedan fotografiarse junto a la copa y la mascota oficial del torneo.

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, destacó el carácter inclusivo de esta iniciativa: "El Tour del Trofeo es mucho más que la exhibición de una copa. Es una invitación a que las comunidades de todo Chile se sientan parte de este Mundial, que será un evento descentralizado y con un fuerte protagonismo de la juventud y del voluntariado".

LA COPA DE COBRE

El Trofeo Oficial está fabricado en cobre, trabajado con un diseño contemporáneo que simboliza la energía y proyección de los jóvenes. La estatuilla, creada en 2011 en Inglaterra por la firma Thomas Fattorini Ltd. de Birmingham, representa un



"VITO" LA VIZCACHA presentó el trofeo en el Estadio Nacional Julio Martínez Prádanos.

desafío entre dos equipos que sostienen un globo terráqueo con la forma de un balón de fútbol.

Con una altura de 48 centíme-

tros y un peso de 5,1 kilos, combina elegancia y solidez mediante materiales como cobre, aleación de bronce, acrílico, plata, acero y una placa de oro.